



Santiago, 07 de noviembre 2023

Partido Demócrata Cristiano Junta Nacional

Comunicado

1. Frente a la propuesta de una nueva Constitución Política emanada del Consejo Constitucional, la Junta Nacional de la Democracia Cristiana aprobó con **el 92% la opción “En Contra”**
2. Tenemos la convicción que estamos en presencia de un texto que nos divide, que representa sólo a un sector de la sociedad y que no avanza en los desafíos sociales urgentes pendientes de los chilenos y chilenas.
3. Como país hemos perdido una oportunidad para ponernos de acuerdo en un camino común. Lamentamos que durante estos últimos años que hemos discutido una nueva Constitución, la polarización política no ha permitido arribar a un acuerdo político sólido y transversal que permitiera concretar un pacto político y social pensando en el futuro común para Chile.
4. Estimamos que no existe espacio para un tercer proceso constitucional. Por ello, sostenemos que el debate constitucional concluye el próximo 17 de diciembre. Cualquier modificación a las reglas actuales se deberán realizar mediante las reformas constitucionales respectivas.
5. Chile requiere volver a poner la atención en los temas urgentes para la ciudadanía. La Democracia Cristiana seguirá impulsando los acuerdos para implementar una agenda que armonice el desarrollo económico, el empleo, la seguridad, salud, pensiones, educación y la superación de las desigualdades que persisten en nuestra sociedad. El futuro de Chile se construye con acuerdos que den certezas.